

2158750
 al Rancagüero, Rancagua, 18-U+1993 p.17



El alcalde Esteban Valenzuela, junto a Isolda Pradell coronaron la cinta que dio por inaugurado el Paseo Poético. Alumnos del Liceo que lleva su nombre, participaron activamente en la ceremonia.



PASEO DE LOS POETAS
Homenaje de su tierra a Oscar Castro

Con un poco de frío, pero con mucho calor humano se efectuó el sábado pasado la inauguración del paseo poético Oscar Castro, en homenaje a quien fuera el insigne poeta rancagüino. Decenas de personas se congregaron en la Alameda, entre Freire y Mac-Iver, para asistir a esta actividad. El Alcalde Esteban Valenzuela, los concejales, autoridades regionales, representantes de la Junta de Vecinos del sector, miembros del grupo literario "Los Inútiles", entre otros, se hicieron presentes en ese encuentro con la cultura.

Vivo en cada momento estuvo el recuerdo del poeta, en los poemas que se recitaron, en el Romance de Barca y Junco que fue cantado por el Coro del Liceo Oscar Castro - además del Himno de Rancagua, cuya letra pertenece al poeta- y, por supuesto, en quien fuera su esposa, Isolda Pradell.

Delegaciones del club deportivo Oscar Castro de la población O'Higgins, del Liceo Oscar Castro, la escultora Ximena Burón, que ejecutó la obra que hay en el paseo y los arquitectos y constructores que participaron en su realización, también asistieron a la ceremonia.

Destacable y quizás, parte de la misma esencia del paseo, fue la presencia de varios pequeños que jugaban durante la realización del acto, ajenos a todas las palabras y disfrutando de su propio espaciamiento.

En la oportunidad, el alcalde destacó en su intervención que el Paseo podría ser considerado superfluo por algunos, pero que agradecía al Concejo Municipal, haber decidido "invertir en belleza y cultura".

Añadió que, a través de este tipo de obras-entre las que destaca la que se hará próximamente en recuerdo al escultor Samuel Román- Rancagua, en sus 250 años, demuestra que "es una ciudad que otorga a sus artistas el más vivo homenaje".

RECUERDO VIVO

Diversas instituciones intervinieron durante la tarde: la presidenta de la Junta de Vecinos, Teresa Ramírez; el representante del Grupo Literario "Los Inútiles", Juan Villalobos quien destacó el carácter de ciudad de artistas que tiene Rancagua, recordando incluso a José Victorino Lastarria, quien también nació en esta comuna.

Pero, sin duda, la más emotiva fue la intervención de la viuda de Oscar Castro, Isolda Pradell, quien asistió a la ceremonia y entregó parte de sí misma a todos los presentes.

Isolda Pradell recordó cómo en ese lugar inició su romance con Oscar Castro, cómo al amullo de los árboles y el viento vivieron su amor. Evocó también diversos momentos de su vida juntos y manifestó su seguridad de que el poeta se habría sentido feliz de saber que se honra-
 ba de esa forma su memoria.

Asimismo, afirmó que ella no sabía de poesía y "nunca he sabido", pero al escuchar sus palabras, algunos de los asistentes expresaron en voz alta su seguridad de que sabía más que muchos otros, puesto que con ellas hizo volar la imaginación de gran parte de los presentes.

Finalmente, Isolda Pradell expresó su anhelo de que los jóvenes encontraran en el Paseo, todo aquello que juntos descubrieron con Oscar Castro y, visiblemente emocionada, agradeció a todos quienes hicieron posible ese hermoso homenaje.

En representación de "Los Inútiles", Juan Villalobos rindió su homenaje al poeta.



Poemas de Oscar Castro fueron recitados durante la ceremonia.



A través de los poemas que se recitaron, fue posible descubrir el gran amor de Oscar Castro por su tierra, que el sábado le rindió su merecido homenaje.



Homenaje de su tierra a Oscar Castro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje de su tierra a Oscar Castro [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile